

Gemeinsamer Seniorenfasching in Altengottern

VG - Helau!

... hieß es am Sonntag, dem 7. Februar, in der Gemeindegaststätte zu Altengottern.

Zahlreich waren die Senioren und Seniorinnen aus allen Mitgliedsgemeinden unserer Verwaltungsgemeinschaft zum gemeinsamen Seniorenfasching erschienen und brachten viel gute Laune mit.



Schunkelrunde



Kindergarde des ACV Altengottern



Viel Beifall für die Darbietungen



Jugendgruppe ACV Altengottern



Nachdem das Programm bei Kaffee und Kuchen von Moderator Tommy gestartet und das Publikum begrüßt war, richtete auch der VG-Vorsitzende Bernhard Otto in entsprechender Kostümierung ein paar Worte an die närrischen Besucher.

So gleich wurde gemeinsam das Lied „Karneval an der Unstrut“ gesungen und stimmte auf die folgenden Attraktionen ein.



Männerballett ACV Altengottern



Neben den Tanzgruppen des Altengotterschen Carnevalsvereins (ACV) zeigten auch die vom Carnevalsverein „St. Bock“ Großengotttern und vom Verlegenheits Carnevalsclub Mülverstedt (VCCM) ihre spritzigen Tänze. Viel Beifall ernteten die zahlreichen Kinderformationen. Sie bewiesen, dass auch die Kleinen ein großes Talent auf der Bühne vorzeigen können. Die Kinderprinzengarden aus Altengotttern und Großengotttern und das Funkenmariechen präsentierten über Pop und Rock'n Roll alles, was Nachwuchstänzer „so drauf haben“. Deshalb war es nicht verwunderlich, dass der Nachwuchs mit den tollen akrobatischen Schrittfolgen und der flotten Musik das Publikum begeisterte.



Frauenballett vom VCCM Mülverstedt



Susi und Isabell vom VCCM Mülverstedt



Sketch vom Heroldishäuser Faschingsverein



Männerballett des VCCM Mülverstedt



Nachwuchsballett St. Bock Großengotttern



Kinderballett St. Bock Großengotttern

Für Abwechslung im Programm sorgten lustigen Sketche von Altengotterschen und Heroldishäusern. Hier war für jedes Gemüt der richtige Witz dabei, z. B. von einer polnischen Nachtwanderung, Fruchtfliegen durch die Verwendung von Apfel-Shampoo und ungewöhnlichen Toiletten-Gewohnheiten über kuriose Erkrankungsübertragung durch einen „Neutralisator“ in der Gotterschen Arztpraxis, bis hin zu einem feucht-fröhlichen Abend in der Bar. Bei so vielen skurrilen Scherzen blieb kein Auge trocken.

Die Showeinlagen der älteren Tanzgruppen sorgten ebenso für heitere Stimmung. Der ACV zeigte, wie eine Schulstunde nach Meinung der Schüler wohl eher ausfallen sollte und das Mülverstedter Männerballett entführte die närrischen Seniorinnen und Senioren mit Heidi und Peter auf die Alm. Die Mädels der Altengotterschen Prinzengarde führten einen tollen Tanz auf, der mit viel Beifall gewürdigt wurde.

Das Altengottersche Männerballett entführte sein Publikum mit einer Tanzeinlage auf den Jahrmarkt. Tolle akrobatische Tanzformationen ließen so manchem den Atem stocken und begeisterten das gesamte Publikum.

Als letzter Programmpunkt stand das große Finale auf dem Plan. Alle Mitwirkenden versammelten sich noch einmal auf der Bühne und präsentierten sich den applaudierenden Zuschauern.

Nach den bunten Programmauszügen spielte die Musik auf und das Tanzbein konnte geschwungen werden. Dann hieß es leider „Fasching 2016 ade!“ und viele Senioren verabredeten sich schon für das nächste Jahr, vielleicht in Heroldishausen. Das wäre schön, denn wieder einmal ein gelungener Senioren-Nachmittag mit Spaß und guter Laune ging viel zu schnell vorbei!